Candidats officiels pour la présidence du groupe parlementaire libéral-radical

Berne, le 12 novembre 2015 **Communiqué de presse**

Candidats officiels pour la présidence du groupe parlementaire libéral-radical

Les conseillers nationaux Ignazio Cassis et Christian Wasserfallen sont candidats

Les conseillers nationaux Ignazio Cassis et Christian Wasserfallen se présentent à l'élection pour la présidence du groupe parlementaire libéral-radical en vue de succéder à la conseillère nationale Gabi Huber. Cette élection aura lieu le 20 novembre lors de la séance de pré-session d'hiver du groupe parlementaire. Les membres du groupe avaient jusqu'au 11 novembre pour déposer leur candidature à la présidence du groupe.

Le conseiller national Ignazio Cassis est, depuis le 6 décembre 2011, vice-président du groupe parlementaire libéral-radical. Il est membre du Conseil national depuis le 4 juin 2007 et a été réélu en 2007, 2011 et 2015 par les électeurs du canton du Tessin. Jusqu'à ce jour il était membre, depuis les deux dernières législatures, de la Commission pour la sécurité sociale et la santé publique (CSSS) et en assure la vice-présidence. Ignazio Cassis était également membre de la Commission de rédaction, de l'Union interparlementaire et de la délégation auprès du Comité parlementaire de l'AELE.

Le conseiller national Christian Wasserfallen est, depuis le 21 avril 2012, vice-président du PLR.Les Libéraux-Radicaux. Il est membre du Conseil national depuis le 3 décembre 2007 et a été réélu en 2011 et 2015 par les électeurs du canton de Berne. Jusqu'à cette législature, il était membre de la Commission de la science, de l'éducation et de la culture (CSEC), qu'il a présidé en 2012 et 2013, et également de la Commission de l'environnement, de l'aménagement du territoire et de l'énergie (CEATE). Depuis 2009, il est co-président du groupe parlementaire pour une informatique durable et depuis 2010 président du groupe parlementaire Suisse-République de Corée.

Liberté, Cohésion et Innovation – par amour de la Suisse.

Contacts

- Gabi Huber, présidente du groupe parlementaire libéral-radical, 076 331 86 88
- Ignazio Cassis, vice-président du groupe parlementaire libéral-radical, 079 318 20 30
- > Christian Wasserfallen, vice-président PLR.Les Libéraux-Radicaux, 078 648 39 71
- Georg Därendinger, chef de la communication, 079 590 98 77
- › Aurélie Haenni, porte-parole romande, 079 315 78 48

Le PLR est le garant du modèle à succès suisse depuis 1848. Grâce à nos compétences économiques, nous assurons à la Suisse des conditions-cadre optimales, afin de préserver les emplois et d'en créer davantage. Nous nous engageons également pour les accords bilatéraux, mais refusons toute adhésion à l'Union européenne